



Pide Alejandro Carbajal aplicar la ley para el caso Piaxtla

El diputado federal, Alejandro Carbajal Hidalgo, dijo que el gobierno del estado no debe de dejar impune el caso del presidente municipal de Piaxtla Carlos Maceda Carrera, que al parecer está prófugo y quien es hermano de la también diputada federal Nelly Maceda, por lo que dijo, se debe de aplicar la ley tal y como lo ha hecho con personajes que la han violentado y hoy se encuentran en la cárcel.

<https://efekto10.com/pide-alejandro-carvajal-aplicar-la-ley-para-el-caso-piaxtla/>